

Baden-Württemberg

## IT-Beratung für Schulen

**[07.01.2009] In Baden-Württemberg ist das Projekt „Lernen mit Medien in der Schule“ gestartet. Es bietet Schulen Unterstützung bei der Arbeit mit neuen Medien und Computer-Netzwerken.**

Schulen in Baden-Württemberg erhalten künftig umfassenden Support beim Arbeiten mit neuen Medien. Wie das Landesmedienzentrum Baden-Württemberg (LMZ BW) mitteilt, steht allen Schulen des Bundeslandes im Rahmen der Initiative „Lernen mit Medien in der Schule“ ab sofort ein zentrales Unterstützungs- und Beratungsangebot zur Verfügung. Neben der Netzwerklösung paedML, die vom LMZ BW kontinuierlich weiterentwickelt werde, umfasse das Angebot auch eine Vor-Ort-Beratung zu technischen und pädagogischen Angelegenheiten, eine zentrale Hotline, die Fragen rund um pädagogische Schulnetze beantwortet sowie einen Downloadserver oder eine FAQ-Datenbank. Für das Unterstützungssystem stellen Land und kommunale Schulträger jährlich rund 3,3 Millionen Euro zur Verfügung.

(bs)

Stichwörter: Schul-IT, Bildungswesen, Schul-IT, Baden-Württemberg, Landesmedienzentrum Baden-Württemberg (LMZ BW)